



PRESSEMITTEILUNG

Hürth, den 13. Januar 2023

Karoline Thiel verstärkt EMG Germany GmbH als HR-Direktorin

Mit der neu geschaffenen Position der Direktorin für den Bereich Human Resources startet die EMG Germany GmbH in das Jahr 2023. Karoline Thiel verantwortet ab sofort die Personalangelegenheiten sowie die Personalentwicklung des in Hürth ansässigen technischen Dienstleisters für TV-Produktionen.

Augenmerk auf den Menschen: „Trotz aller Spezialisierung auf modernste Technologien für TV-Produktionen stehen für die EMG Germany GmbH die Mitarbeitenden an erster Stelle. Sind sie es doch, die mit ihrer Persönlichkeit tagtäglich das Arbeitsumfeld und so einen bedeutenden Lebensraum kreieren.“ Mit dieser Aussage begründet René Steinbusch, CEO der EMG Germany GmbH, die Notwendigkeit der neu geschaffenen Position der HR-Direktorin. Bislang waren HR-Themen der Geschäftsleitung angegliedert, erhalten im Unternehmen nun aber ihre eigene Gewichtung.

Die Verantwortung für jegliche Personalangelegenheiten liegt ab sofort in den Händen von Karoline Thiel. Ziel ihrer Verpflichtung ist eine konsequente Stärkung des EMG Teams und die stetige Aus- und Fortbildung der Mitarbeitenden. Zudem fungiert sie als Ansprechpartnerin, um die Bedürfnisse der Kolleginnen und Kollegen weiter in den Vordergrund zu rücken. Zu einem weiteren Schwerpunkt ihres künftigen Aufgabenfeldes zählt Karoline Thiel den Aspekt der Personalbindung. Denn eine wertschätzende Unternehmenskultur versteht sie als Fundament für zufriedene Mitarbeitende und damit einhergehend als Basis eines nachhaltigen Unternehmenserfolgs.

Die 43jährige Kölnerin verfügt über langjährige Erfahrung im Bereich Human Resources. Nach ihrem Jura Studium an der Universität zu Köln war sie im Personalmanagement für international agierende Unternehmen unterschiedlicher Branchen, wie auch als Head of Human Resources bei einer TV-Produktionsfirma tätig.

Das gebündelte Dienstleistungsspektrum der EMG sowie ihrer jeweiligen Ländervertretungen ist unter www.emglive.com zu finden.

Über EMG

Auf der ganzen Welt im Einsatz und in zehn Ländern mit Niederlassungen vertreten: Australien, Belgien, Deutschland, Frankreich, Großbritannien, Italien, Luxemburg, Niederlande, Schweiz und USA. Bei nahezu allen weltweiten Großereignissen des Sports und der Unterhaltung ist die EMG mit den modernsten Technologien und sehr erfahrener Personal der geschätzte Partner für Verbände, Sender, Produzenten, Organisationen und Veranstalter. Ob zum Beispiel die Tour de France, Fußball-Welt- und Europameisterschaften und die Formel 1, der Eurovision Song Contest, Royale Festlichkeiten, die größten Konzerte oder die großen Samstagsabend-Unterhaltungssendungen.

In Deutschland stehen am EMG Standort in Hürth ein 50.000 qm² großes Studiogelände mit sieben TV-Studios, mobilen Regien, HD/UHD-Übertragungswagen sowie eine umfassend ausgestattete Postproduktion zur Verfügung.

Pressekontakt:

Dr. Christoph Caesar Siccma Media GmbH | Goltsteinstr. 87 | D-50968 Köln
Telefon 0221 348 038 – 32 Telefax 0221 348 038 – 70 Mobil 0163 703 899 9
Email caesar@siccmamedia.de